

Frau (58) kommt von der Straße ab und prallt gegen Feldauffahrt

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. Mai 2017 um 15:57 Uhr

Schwerer Verkehrsunfall auf der B 83:

Frau (58) kommt von der Straße ab und prallt gegen Feldauffahrt – und wird schwer verletzt

Dienstag, 30. Mai 2017 – **Heinsen/ Stahle (wbn). Schwerer Verkehrsunfall auf der Bundesstraße 83: Eine 58-Jährige kommt in einer langgezogenen Rechtskurve von der Straße ab, fährt rund 100 Meter durch einen Straßengraben und prallt anschließend frontal gegen eine Feldauffahrt.**

Dabei wurde die 58-jährige Fahrerin aus Höxter eingeklemmt und schwer verletzt. Von der Feuerwehr wurde sie dann aus dem Fahrzeug befreit. Während der Unfallaufnahme und der anschließenden Bergung wurde die Bundesstraße 83 voll gesperrt. Schon gestern gab es einen schweren Unfall auf der Bundesstraße 83 zwischen Pegestorf und Brevörde, bei dem ebenfalls die Straße gesperrt werden musste.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bodenwerder:

„Am Dienstag, gegen 15:00 Uhr, befuhr eine 58-jährige Frau aus Höxter mit einem Ford Fiesta die Bundesstraße 83 von Heinsen in Richtung Stahle. Ausgangs einer langgezogenen Rechtskurve kam sie aus bislang unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab und fuhr noch ca. 100 m durch den Straßengraben, ehe sie frontal gegen eine Feldauffahrt prallte. Durch den Aufprall deformierte sich der Ford Fiesta derart, dass die Fahrerin durch die Feuerwehr aus dem Fahrzeug befreit werden musste. Sie verletzte sich schwer, aber nicht lebensbedrohlich und war nach Angaben der eingesetzten Polizeibeamten jederzeit ansprechbar. Zur weiteren Behandlung wurde sie in ein Krankenhaus transportiert. An dem Fahrzeug entstand Sachschaden. Während der Unfallaufnahme musste die Bundesstraße kurzfristig voll gesperrt werden. Zu größeren Behinderungen ist es dabei allerdings nicht gekommen.“